



► Sonstiges ÖAMTC

Ab / Am

1985

Im Oktober 1985 wurde ein neues Prüfzentrum des ÖAMTC eröffnet. Standort war in Weißenbach bei Liezen. Stützpunktleiter war Helmut Lutzmann.

Stützpunktleiter

📅 1985

1985 - : Helmut Lutzmann

2022 - : Manuel Waldbauer

Jahresbilanz

📅 2024

Die „Gelben Engel“ des ÖAMTC-Stützpunktes Liezen waren rund um die Uhr im Einsatz, die Stützpunkte des Bezirkes befinden sich in Liezen, Schladming und Bad Aussee. Im vergangenen Jahr 2024 beanspruchten 15.000 Clubmitglieder aus dem Bezirk die Prüfdienstleistungen - Pickerl-Überprüfung, Radwechsel, Fahrwerkseinstellung und vieles mehr. In dieser Zeit wurden rund 2.000 Abschleppungen und etwa 7.200 Pannenhilfen in Anspruch genommen, wobei über 80 Prozent Einsätze die Mitglieder mit dem eigenen Fahrzeug ihre Fahrt fortsetzen konnten. Die Einsatzschwerpunkte sind die Autobahn A9 für den Stützpunkt Liezen sowie der Tourismus für die Stützpunkte Bad Aussee und Schladming.

Quelle: Mein Bezirk vom 10./11.09. 2025, Seite 6.

Quelle: Liezener Bezirksnachrichten Nr. 10, 29.10.1985

📅 Letzte Überarbeitung: 15.09.2025